

Ausblick auf das Jahr 2009

Geschrieben von: mdc

Mittwoch, den 26. Mai 2010 um 10:00 Uhr -

Wenn auf unserer Homepage z.Z. keine Berichte über Auftritte des Mädchenspielmannszuges zu lesen sind, heißt das auf keinen Fall, dass die Mädchen und Frauen Winterpause machen. Gute Musiker werden im Winter gemacht, d.h. wir sind fleißig beim Üben. Neben dem Festigen unserer bekannten Musikstücke gilt es auch, unsere 2 neuen Kürtitel zu erarbeiten.

Denn dieses Jahr treten wir wieder bei den Landesmeisterschaften der Sportspielmannszüge an. Auf dem Weg dorthin wird noch viel Schweiß fließen, aber wie sagt schon ein bekanntes Sprichwort: ohne Fleiß kein Preis. Und Preis heißt für uns nicht unbedingt ein Platz auf dem Treppchen: eine gute und gerechte Punktwertung, die unseren Leistungsstand widerspiegelt, ist unser Ziel. Am 20.06.2009 in Lommatzsch wird es dann soweit sein.

Über Gäste und Besucher freut sich nicht nur unser Mädchenspielmannszug, sondern auch der gastgebende Spielmannszug aus Lommatzsch. Und natürlich werden wir auch 2009 wieder bei vielen Veranstaltungen zu hören und in unserer neuen Uniform zu sehen sein, z.B. Stadtfest in Dresden oder Tag der Sachsen in Mittweida. Es wartet viel Arbeit auf uns, aber auch der Spaß wird nicht zu kurz kommen. Wir sehen uns, unsere Auftrittstermine werden rechtzeitig auf unserer Homepage veröffentlicht.

Und: neue Mitglieder ab 7 Jahren sind jederzeit herzlich willkommen! Außerdem können die Mädchen der 3. Klasse auch bei uns mit ihrem Komm!-Pass Vereinsmitglied werden!